

Kleidertauschparty

Dienstag, 8. Juli 2025 10:08 AM

Die Kleidertauschparty: **Nachhaltig. Kreativ. Gemeinschaftlich.**

Einmal im Jahr wird die Gymnastikhalle der Theodor Körner Schule zum bunten Marktplatz – bei unserer **Kleidertauschparty**, die inzwischen zu einer festen Tradition geworden ist.

Unter dem Motto „**Tauschen statt kaufen**“ bringen Schülerinnen und Schüler, Eltern und Lehrkräfte gut erhaltene Kleidung mit, die sie nicht mehr tragen – und nehmen dafür „neue“ Lieblingsstücke mit nach Hause. Ob T-Shirts, Hosen, Jacken oder Accessoires: Alles findet ein neues Zuhause, ganz ohne Geld und Konsumdruck.

Die Kleidertauschparty fördert das Bewusstsein für **nachhaltigen Konsum** und **Umweltschutz**. Denn wer Kleidung tauscht statt neu kauft, schont Ressourcen und vermeidet Abfall – ein wichtiger Beitrag gegen Fast Fashion und für einen verantwortungsvollen Umgang mit unserer Umwelt.

Neben dem Tausch selbst ist die Veranstaltung auch ein Ort der Begegnung: Es wird gestöbert, gelacht und ausprobiert. Oft bringen die Kinder ihre Kleidung mit kleinen selbstgebastelten Etiketten oder Geschichten mit – so bekommt jedes Teil eine ganz eigene Geschichte.

Wir sind stolz auf dieses Projekt, das zeigt: **Nachhaltigkeit macht Spaß – und verbindet.**